



27 rue des Meuniers, 75012 Paris
Présidente : Servanne Jourdy

19 novembre 2007

INVITATION-COMMUNIQUE DE PRESSE

**L'Etoile de Martin va verser 30 000 euros
au service de Pédiatrie de l'Institut Gustave Roussy (IGR, Villejuif),
dirigé par le Docteur Olivier Hartmann,
le mardi 27 novembre à 18h30**

Cette jeune association, destinée à soutenir la recherche sur les cancers pédiatriques et à améliorer le quotidien des enfants malades, créée il y a tout juste 1 an à la suite du décès de Martin, un petit garçon de 2 ans décédé après avoir lutté courageusement contre une terrible tumeur cérébrale, a réussi à relever le défi de recueillir 30 000 euros en quelques mois.

Cette somme a été réunie grâce au défi lancé par les participantes de l'Etoile de Martin à la course la Parisienne, mais aussi au défi lancé par un fan de vélo qui a parcouru une partie du Royaume –Uni et enfin grâce aux dons reçus ces derniers mois, provenant de particuliers ou d'entreprises.

La recherche, pilotée par le Dr Jacques Grill, porte sur l'Ependymome, une tumeur cérébrale touchant le jeune enfant, au pronostic aujourd'hui incertain. **La somme va permettre de renforcer l'équipe en recrutant un jeune chercheur pendant 1 année.**

L'association soutient déjà:

- un atelier musical au service de pédiatrie de l'IGR en partenariat avec Musique et Santé
 - un atelier d'éveil corporel à l'Hôpital National de Saint Maurice
- et d'autres projets sont à l'étude.

Afin de pérenniser ses actions, L'Etoile de Martin à besoin de la générosité de tous.

Rendez-vous sur le blog pour un don en ligne: <http://www.letoledemartin.canalblog.com>

Contact :

Servanne Jourdy

06.62.01.61.55

letoledemartin@noos.fr